

Se cumple la primera etapa de la campaña 'paradas seguras'

Entre el 19 de mayo y el 19 de junio de 2015 el GAD Municipalidad de Ambato ejecutó la primera etapa de la campaña 'Orden, Seguridad e Inclusión en las paradas de buses urbanos del cantón Ambato 2015', la cual ha influido positivamente en la ciudadanía obteniendo los resultados esperados.

La campaña donde se involucraron los esfuerzos de diferentes direcciones municipales tuvo el objetivo de recobrar buenas costumbres como formar filas para tomar el bus, ser corteses con los demás, procurar mantener el orden y evitar la delincuencia.

Luis Quiroga, Técnico del Consejo Municipal de Seguridad Ciudadana (Comseca), acompañó en el proceso a los estudiantes de los colegios Bolívar y Rumiñahui quienes participaron como mimos en las paradas de los buses y llegaron a usuarios y transportistas con mensajes a través de carteles y la guía de educación vial.

Por la experiencia obtenida, Luis comentó que "la campaña impactó positivamente, eso ayudó a disminuir el índice delincuencial, pues donde hay organización la delincuencia no puede proliferar, ayudó también a reducir la contaminación ambiental de ruido".

Jennifer López, estudiante del Colegio Rumiñahui se sintió satisfecha de ser parte de la campaña, "algunos colaboran y otros no, hay quienes ya tienen malas costumbres pero tratamos de crear un Ambato más ordenado, el mensaje de nuestros carteles guían y motivan a que la gente participe".

Mientras Ángel Venegas, estudiante del Colegio Bolívar, se siente un ciudadano activo y orgulloso de aportar a la ciudad, "esta campaña influyó mucho en mi y en mis compañeros, organizamos nuestro tiempo para participar en una labor importante en la que todos debemos colaborar y transmitir el mensaje para ser mejores", dijo.

El Municipio aporta en guiar con la campaña pero la responsabilidad queda en cada ciudadano para trabajar por nuestro Ambato Tierrita Linda manteniendo las buenas costumbres, haciendo las columnas para tomar el bus, usando los pasos cebras,





respetando y aplicando las Leyes de Tránsito, los transportistas igual brindando un servicio de calidad.

La gente, en su mayoría, acogió esta propuesta y destacan que se trabaje por rescatar los valores de los ambateños, "Ambato era una ciudad que tenía orden, se respetaban para subir al bus, luego se perdió esa costumbre, es bueno que el Municipio asuma la responsabilidad de ordenar a la ciudad con disciplina y seguridad, esto demuestra la cultura de la gente", refirió el periodista Julio Rodríguez.

Las paradas donde se intervino fueron:

- Calles Espejo entre Juan Benigno Vela y Cevallos (parada a Pinllo, Ficoa, Atocha)
- Calles Juan Benigno Vela entre Espejo y Tomás Sevilla (Parada a La Joya)
- Parque 12 de Noviembre (en los dos sentidos)
- Juan Benigno Vela entre Luis A. Martínez y Mera
- Mariano Egüez entre Juan Benigno Vela y Cevallos (parada Terremoto, Huachi la Magdalena)
- Avenida 12 de Noviembre y Tomás Sevilla (El Huerto)
- Calle Espejo entre Juan Benigno Vela y 12 de Noviembre (Parada a Nueva Ambato)

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso!

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

